



# Der Grosse Rat des Kantons Basel-Stadt

## Beschluss

Nr. **14/38/18G**  
Vom **17.09.2014**  
P140392

### Ratschlag betreffend Umsetzung eines neuen Fussgängerorientierungssystems Basel-Stadt

---

14.0392.01, Ratschlag des RR vom 20.05.2014

://: Zustimmung

Der Grosse Rat des Kantons Basel Stadt, nach Einsichtnahme in den Ratschlag des Regierungsrates Nr. 14.0392.01 vom 20. Mai 2014 und nach dem mündlichen Antrag der Umwelt-, Verkehrs- und Energiekommission vom 17. September 2014, beschliesst:

Es wird ein Betrag von Fr. 3'038'000 für die Umsetzung eines neuen Fussgängerorientierungssystems bewilligt. Diese Ausgabe teilt sich wie folgt auf:

- Fr. 2'916'000 zu Lasten der Investitionsrechnung (Investitionsbereich „Übrige“, PD/Kantons- und Stadtentwicklung).
- Fr. 42'000 als jährliche Folgekosten für den Unterhalt und die Reinigung zu Lasten der Erfolgsrechnung des Bau- und Verkehrsdepartements ab Inbetriebnahme des neuen Systems, voraussichtlich ab 2016.
- Fr. 80'000 aus dem Ertrag der Gasttaxe stehen für die jährlichen Folgekosten zur Nachführung der Kartenprodukte zur Verfügung.

Dieser Beschluss ist zu publizieren. Er unterliegt dem Referendum.